

Sylvester Stallone - 1/1

Sylvester Stallone se lance dans la Real-TV en devenant une vedette du petit écran. En effet il organisera une émission de 16 épisodes où le gagnant remportera un pactole d'un million de dollars et la possibilité de débuter une carrière de boxeur.

Alors qu'il a du mal à remplir actuellement les salles de cinéma, Sylvester Stallone se tourne vers la real TV. Monsieur Rocky pourrait bien être l'une des prochaines vedettes du genre en mettant en scène de jeunes boxeurs.

Le concept de cette émission, dont le titre provisoire est The Contender (que l'on peut traduire "le concurrent"), est de trouver puis préparer de jeunes boxeurs. Ils seront ensuite en compétition les uns contre les autres au fur et à mesure des 16 épisodes : "Tous ces 16 boxeurs devront avoir une très belle histoire et un passé intéressant", a déclaré Sylvester Stallone tout en ajoutant "Vous connaîtrez leurs femmes et leurs enfants, leurs mères... C'est très émouvant".

L'enjeu pour cette nouvelle real TV est de plaire aussi aux personnes qui n'aiment pas particulièrement la boxe : "Ce que je veux vraiment c'est que les gens, spécialement les femmes, qui n'aiment pas la boxe, regardent cette émission parce que c'est de la fiction", a indiqué Sylvester Stallone qui se trouvait alors en Allemagne pour promouvoir son entreprise de produits alimentaires.

Le vainqueur de cette série d'émissions, proposée certainement à la rentrée 2004 par le réseau NBC, recevra un prix d'un million de dollars et aura la chance d'embrasser une carrière de boxeur professionnel.

Après avoir été acteur puis entrepreneur en fondant sa société de produits alimentaires, Sylvester Stallone, qui a conçu le programme, frappe un grand coup dans la real TV en devenant producteur exécutif. Reste à voir s'il endossera aussi le rôle de l'animateur...